



↑ホタルの繁殖を願い、カワニナを放流する子どもたち

## ☆ホタルで集落をアピール

小浜川にカワニナ放流

8月29日、川内集落の子どもたちが小浜川にカワニナを放流しました。

小浜川の同集落流域は、例年5月から6月にかけて無数のホタルが幻想的な世界を演出してくれます。同日は、地区民が集まり、川祭りを執り行った後、小学生5人がホタルのえさとなるカワニナ約6<sup>キ</sup>を、下流から上流へと上りながら、水辺へ放流しました。放流されたカワニナは、前日までに子ども育成会員が、上流で採取しました。

平尾小6年の大川晴也君は「放流は楽しかった。ホタルが増えてほしい」と期待を膨らませていました。

同集落は、ホタルで集落をアピールしようと、毎年この取り組みを続けていく予定です。

↓一進一退の攻防を繰り広げる赤崎と藤之元



## ☆第1回大会から福ノ浦が3連覇

自治公民館対抗バレーボール大会

第3回自治公民館対抗バレーボール大会が8月26日から30日まで、長島町総合町民体育館で開かれ、熱戦が展開されました。

この大会には、町内の26自治公民館が出場し、予選リーグと決勝トーナメントで優勝が競われました。決勝戦は、序盤、赤崎がリードを広げますが、福ノ浦の強烈なアタックやサーブで逆転する展開となり、セットカウント2-0で福ノ浦が3大会連続の優勝を飾りました。大会の成績は次のとおりです。

《優勝》福ノ浦 《2位》赤崎 《3位》上揚・薄井



↑射的を楽しむ子どもたち

## ☆広場内は子どもが主役

商工会夏祭りチビっ子広場

長島町商工会（古田義富会長）が主催する夏まつりチビっ子広場が8月23日、長島町総合町民体育館でありました。

例年、同体育館の駐車場で開かれているこの催しですが、時折振り出す雨の影響で、今年は体育館内での開催となりました。会場には金魚すくいや輪投げ、水ヨーヨー釣りなどのゲーム店と、かき氷、やきそばなどの屋台が立ち並び、ステージではダンスショーや赤巻きの早食い、ラムネの早飲み競争などで盛り上がりました。